



HAPPY IMMOBILIER

5 Pièces

125 m²

Réf. 87231212

790 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité ! À seulement quelques minutes à pied du cœur de Saint-Rémy-de-Provence, découvrez cette superbe maison de caractère de 122m², construite dans les années 50 mais entièrement rénovée cette année avec des prestations actuelles. À peine arrivés, vous serez séduits par sa jolie façade mêlant à la perfection modernité et architecture d'origine. La très belle porte d'entrée s'ouvre sur un hall confortable distribuant les espaces. La maison propose une belle pièce de vie avec cuisine équipée, 4 chambres dont une au rez-de-chaussée avec salle d'eau. Les trois autres chambres, situées à ...

Exclusive ! Only a few minutes walk from the heart of Saint-Rémy-de-Provence, discover this beautiful character house of 122m 2, built in the 50s but completely renovated this year with current services. As soon as you arrive, you will be seduced by its pretty facade perfectly combining modernity and original architecture. The very beautiful front door opens onto a comfortable hall distributing the spaces. The house offers a beautiful living room with kitchen, 4 bedrooms including one on the ground floor with bathroom. The other three bedrooms, located upstairs, enjoy beautiful volumes and ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

